



El vicepresidente de Colombia transmitió un saludo al pueblo y al Gobierno cubanos en nombre del presidente Juan Manuel Santos. FOTO: JOSÉ M. CORREA

Cuba y Colombia inauguran foro empresarial

Laura Bécquer Paseiro

En una compleja coyuntura de crisis económica como la que vive el mundo actualmente, es de vital importancia la cooperación entre los países. Bajo esta premisa fue inaugurado ayer en La Habana el foro empresarial Cuba-Colombia.

Al respecto, Angelino Garzón, vicepresidente de esa nación sudamericana, quien inició este jueves una visita oficial a la Isla, puntualizó que "de lo que se trata es de que los países de la región se unan para enfrentar situaciones de crisis financiera, cuyas consecuencias sufrimos todos".

El vicemandatario señaló que su

país tiene como política trabajar por la consolidación de las relaciones con Cuba en todos los ámbitos, en especial el económico.

Por la parte cubana, el ministro interino de Comercio Exterior y la Inversión Extranjera, Antonio Carricarte, afirmó que este encuentro contribuirá a "identificar las potencialidades de nuestro intercambio en un esfuerzo por incrementarlo".

También Estrella Madrigal, presidenta de la Cámara de Comercio, dio la bienvenida a la delegación colombiana y les invitó a trabajar de conjunto en pos de amplificar aquellos sectores que tienen un gran potencial que aprovechar.



Hoy, Mesa Redonda desde Santiago de Cuba

En el contexto de las celebraciones por el aniversario 20 de la Plaza de la Revolución Antonio Maceo, hoy, a partir de las 6:30 de la tarde, en vivo, desde Santiago de Cuba, Cubavisión y Cubavisión Internacional trans-

mitirán una Mesa Redonda con la participación del creador de la obra monumental, Alberto Lescaj y otros panelistas.

El Canal Educativo la retransmitirá al cierre de su programación.

Las pérdidas en la industria también son cuantiosas

Leyanis Infante Curbelo

En más de 69 millones de dólares se incrementaron las pérdidas de la Industria Sideromecánica (SIME) ocasionadas por las restricciones económicas, comerciales y financieras impuestas por Estados Unidos a la Isla, informó en conferencia de prensa el viceministro del ramo, Jorge Gaspar Álvarez.

En el periodo comprendido entre abril de 2010 y marzo del presente año, la cifra ascendió a cerca de 106 millones 220 mil dólares, equivalente al 31 % del capital invertido por concepto de importaciones; lo que evidencia, afirmó Álvarez, el recrudescimiento de este mecanismo impositivo, a pesar del esfuerzo del gobierno norteamericano "por mostrar una falsa flexibilización en la arena internacional".

Datos aportados por directivos de varias empresas subordinadas al SIME indican, como algunos de los efectos más recurrentes, la adquisición de materias primas en mercados alternativos y el encarecimiento y demora que esto provoca; los altos valores de los fletes y los seguros ante la lejanía de los mercados, ubicados en Asia y Europa; y

las altas tasas bancarias en las importaciones y las exportaciones.

Pero las limitaciones también trascienden al área tecnológica, en la cual Estados Unidos es líder para la industria sideromecánica. Mucha tecnología de punta es de producción norteamericana y debemos adquirirla en Europa a un mayor costo, explicó el viceministro. Como consecuencia, unos 13,7 millones de dólares extra han sido erogados en un año.

Las afectaciones del bloqueo en nuestras industrias se traducen, al final, en limitaciones en la vida social del país; sobre todo porque muchas de estas producciones y servicios están destinados a sectores como Salud, Educación, Turismo y las construcciones, agregó el vicetitular.

Baste solo mencionar renglones como el acero, utilizado en las construcciones estatales y en las que realiza la población por esfuerzo propio. También un grupo de servicios ingenieros como la climatización centralizada, los sistemas de calderas de vapor, escaleras eléctricas y ascensores, son decisivos en el funcionamiento de numerosas instalaciones públicas y de importancia económica.

Reconocen desempeño de cincuentenarios azucareros

Sheyla Delgado Guerra

"Cincuenta años constituyen toda una vida, y para estar toda una vida en algo hay que quererlo, hay que estar profundamente arraigado, hay que sentirse parte de ese algo y, al mismo tiempo, sentirlo como parte integrante de uno mismo".

Así les habló, en 1965, a los primeros 840 cincuentenarios de la agroindustria azucarera, el capitán Jesús Suárez Gayol, combatiente de la guerrilla del Che y entonces viceministro del Azúcar. Y con esa misma convicción fueron homenajeados ayer con el Sello 50 Años

de Trabajo en la Industria Azucarera, en el Memorial José Martí, de la Plaza de la Revolución, 35 hombres de diferentes localidades del país que han consagrado cinco décadas o más de sus vidas a hacer de esta tarea una meta, y de esa meta, su identidad.

La entrega del sello, que contó con la presencia de autoridades del sector y Héroes del Trabajo, se enmarca dentro del programa de actividades que desarrollan mancomunadamente el Sindicato Nacional de los Trabajadores Azucareros y el Ministerio del Azúcar para celebrar el centenario del natalicio del líder azucarero Jesús Menéndez Larrondo, los 51 años de la nacionalización

de 105 centrales y el Día de los trabajadores de este sector.

Como enfatizó Lourdes Castellanos, viceministra del Azúcar, "hoy la agroindustria azucarera cubana, a pesar de encontrarse en un proceso de reordenamiento, está en condiciones de entrar en una etapa cualitativamente nueva y superior. Empleemos nuestras energías, los conocimientos, las reservas, en hacer avanzar la agroindustria".

El compromiso de producir más y preparar a las nuevas generaciones en este empeño, quedó sellado con las palabras del septuagenario Reynaldo Castro Yedra, primer Héroe del Trabajo de la República de Cuba.

Nota informativa de la televisión cubana

A propósito de la celebración de los XVI Juegos Panamericanos a efectuarse desde hoy y hasta el 30 de octubre en Guadalajara, México, la Televisión Cubana informa a la población que los mismos serán transmitidos diariamente y de manera ininterrumpida por el canal Tele Rebelde, a partir de las 9:30 de la mañana y hasta las 12:30 de la noche.

Teniendo en cuenta lo anterior y para garantizar el pleno disfrute de este evento sin afectar la presencia de espacios de habitual teleaudiencia, se realizarán los siguientes ajustes en la programación:

- Las transmisiones de los telecentros pro-

vinciales, que se realizan por el canal Tele Rebelde, recesarán durante la programación de los Juegos.

- Las teleclases dirigidas a la enseñanza secundaria, que habitualmente se transmiten en el canal TR de lunes a viernes entre las 1:30 p.m. y las 4:30 p.m., se trasladarán al canal Educativo 2 en este mismo horario.

- Los cursos de Universidad para Todos, que se transmiten los sábados y domingos en el canal Tele Rebelde de 10:00 a.m. a 12:00 m. se trasladarán al canal Educativo 2 estos mismos días pero en el horario de 11:00 a.m. a 1:00 p.m.

- Las retransmisiones de los cursos de

Universidad para Todos que se realizan de lunes a viernes por el canal Tele Rebelde en el horario de la 10:00 de la noche, recesarán en este periodo. En su lugar los televidentes podrán acceder a las retransmisiones de estos cursos por el Canal Educativo, los sábados de 11:00 a.m. a 1:00 p.m. para las clases que se transmiten lunes y viernes; y de 2:00 a 3:00 p.m. para las clases que se transmiten los miércoles, así como los domingos de 12:00 m. a 1:00 p.m. para las que se transmiten los martes, y de 2:00 a 3:00 p.m. para las del viernes.

- La programación dirigida a los adolescentes y jóvenes, que de manera habitual se transmite por el canal Tele Rebelde en el horario de las 7:00 p.m. a 8:00 p.m., se trasladará en este mismo horario al canal Educativo.

- La emisión del sábado de la revista Buenos Días, que se transmite por Tele Rebelde, pasará al canal Cubavisión en su mismo horario de 7:00 a.m. a 8:30 a.m.

- La telenovela brasileña **Páginas de la vida**, que de manera habitual se retransmite por el canal Tele Rebelde en el horario de las 8:30 a.m., se transmitirá solo por el canal Cubavisión en el horario de las 6 a.m.

- La telenovela cubana **Tierra brava** mantendrá su transmisión en el canal Tele Rebelde, trasladando su horario a las 8:30 a.m.

La decisión de nuestro Estado de destinar los recursos necesarios para que nuestro pueblo disfrute de esta cita deportiva, constituye un acicate en el afán de la Televisión Cubana para brindar una programación que satisfaga a la familia cubana.